

Dringlichkeitsantrag

Der BA 5 möge beschließen

die Landeshauptstadt München/Referat für Umwelt und Gesundheit sowie die Stadtwerke München (Bäder) werden aufgefordert, für das **Prinzregentenbad** ab sofort eine zeitliche Staffelung der Badezeiten im Freibad an Werktagen (Montag-Freitag) in

- Frühschwimmen (vor 12 Uhr)
 - Mittagschwimmen (12-15 Uhr)
 - Abendschwimmen (nach 15 Uhr)
- einzuführen.

Zudem muss die Möglichkeit einer telefonischen Reservierung geschaffen werden.

Begründung

Das derzeitige Buchungssystem der Stadtwerke München/Bäder ermöglicht aufgrund der Infektionsschutzbestimmungen nur sehr wenig Badegästen einen Schwimmbadbesuch.

Tatsächlich bleiben nur sehr wenig Besucher den ganzen Tag im Schwimmbad.

Ein zeitlich gestaffeltes Buchungssystem kommt vielen Besuchern entgegen, da z.B. ältere Menschen gerne die ruhigen Vormittagsstunden nutzen, während Berufstätige und Familien die Bäder nur am späten Nachmittag/Abend nutzen können.

Auch Menschen ohne Internetzugang muss die Möglichkeit der Nutzung der Bäder ermöglicht werden.

Die Dringlichkeit ergibt sich aus der Tatsache, dass die Freibadsaison nur bis Anfang September geht und eine rasche Änderung erforderlich ist.

Ulrike Goldstein

21.06.2021